

NOTIDEPORTES

Categoría: Informaciones deportivas
Creado: Jueves, 23 Septiembre 2021 09:50
Escrito por Carlos Luis Soler
Visto: 262

Estadio Antonio Maceo de Santiago de Cuba tendrá césped sintético

Desde hace algunas jornadas el Estadio Antonio Maceo, inaugurado en 1991 para los XI Juegos Panamericanos de La Habana, estrena césped artificial y otras muchas comodidades. Bajo el terreno se funde, con los 7 000 metros cúbicos de áridos transportados desde la cantera de Juraguá, el sudor de muchísimos trabajadores.

Fallece Orlandito Martínez, primer campeón olímpico del boxeo cubano

Su condición de cubano digno, más allá de los méritos que le encumbraron como pugilista, fue resaltada este miércoles durante el sepelio de Orlando Martínez Romero, primer monarca olímpico del deporte revolucionario cubano. Junto al panteón del Inder, en la necrópolis de Colón, familiares y compañeros lo despidieron conmovidos.

Fernando Dayán Jorge sobre mundial de canotaje: Lo principal era la medalla y seguir en la élite

La dupla cubana de Serguey Torres y Fernando Dayán Jorge (C2-1000) ganó el fin de semana pasado bronce en el Campeonato Mundial de Canotaje de Velocidad, celebrado en Copenhague, Dinamarca. Desde su aislamiento en el habanero hotel Tulipán, Fernando Dayán Jorge, responde vía WhatsApp algunas interrogantes a Cubadebate.

Cuba clasificó para el Campeonato Mundial masculino de voleibol 2022
Cuba clasificó por su lugar en el ranking para el Campeonato Mundial masculino de voleibol que se efectuará en varias ciudades de Rusia, del 26 de agosto al 11 de septiembre de 2022.